

## Centro de inteligencia será creado para lucha antidroga

• *Bolivia y Perú acordaron realizar operaciones conjuntas en la frontera común para fortalecer la lucha contra el narcotráfico. Además, la Comisión Mixta bilateral debatió temas relacionados con la reducción de la oferta de estupefacientes, el control de la siembra ilegal de coca en zonas fronterizas, el lavado de dinero y el desarrollo de cultivos alternativos.*

Los gobiernos de Bolivia y Perú acordaron ayer en la localidad de Copacabana mejorar el intercambio de información y poner en funcionamiento desde septiembre de este año un Centro Integral de Inteligencia con la finalidad de frenar el narcotráfico.

En la V Comisión Mixta bilateral, las delegaciones de ambos países debatieron temas relacionados con la reducción de la oferta de estupefacientes, el control de la siembra ilegal de coca en zonas fronterizas, el lavado de dinero y el desarrollo de cultivos alternativos.

Al finalizar el encuentro de dos días, ambas partes anunciaron la realización de acciones combinadas y simultáneas en la línea de demarcación entre la Fuerza Especial de Lucha contra el Narcotráfico, la marina del Perú y la Dirección Nacional Antidrogas.

Por otro lado, en materia de cooperación judicial, los dos países promoverán investigaciones coordinadas a través de fiscales para hacer frente a las organizaciones criminales y las ganancias ilícitas por el tráfico de estupefacientes.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



EL VICEMINISTRO DE DEFENSA SOCIAL Y SUSTANCIAS CONTROLADAS, FELIPE CÁCERES, Y CARLOS FIGUEROA, EN REPRESENTACIÓN DEL GOBIERNO DEL PERÚ, FIRMAN DE CONVENIO PARA FORTALECER LA LUCHA ANTIDROGA.

## Carlos Valverde está en Argentina

• *Periodista asegura que no pedirá asilo en el vecino país.*

El periodista Carlos Valverde tuvo que salir del país hacia Argentina después de que dos ministros profirieran largas diatribas en su contra. El comunicador que denunció el presunto tráfico de influencias en contratos millonarios entre el Estado y la empresa china CAMC, en entrevista con el portal digital infobae aseguró que se

siente presionado y que dejó Bolivia por la tranquilidad de su familia.

A través de su cuenta de Facebook, el comunicador aclaró que no se callará ni bajará la guardia. "No vine a quejarme, vine a que la gente sepa lo que está pasando en el país", escribió.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Joyas museográficas en "Noche de Museos"

Los seis museos municipales de La Paz guardan "joyas" como estandartes de la Guerra del Pacífico y hasta cuadros originales de Arturo Borda, las que serán expuestas en la X Larga Noche de Museos en 137 espacios de la urbe paceña.

Esta noche recibirán a los visitantes el Museo Costumbrista, ubicado en la calle Sucre esquina Jaén, a

media cuadra está el Museo de Metales Preciosos Precolombinos, la Casa Museo Pedro Domingo Murillo.

Entre otros museos está el del Litoral Boliviano, en la plaza Villarreal se encuentra el Museo de la Revolución Nacional y el Museo Tambo Quirquincho.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

## Casos de AH1N1 están en ascenso en 7 departamentos

El cambio de temperatura registrado en los últimos días aumentó los casos de resfriados, por tanto se recomienda a la ciudadanía tomar nota de las recomendaciones de los profesionales médicos para disminuir los contagios.

Jefe de Epidemiología del Servicio Departamental de Salud (Sedes), Jhony Ayllón,

informó que las Infecciones Respiratorias Agudas (IRAs) están en ascenso en 7 departamentos.

En La Paz se reportaron la última semana 20.900 casos de IRAs, y dentro de este grupo se encuentra la AH1N1, que se expande de manera preocupante.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Se contrae crecimiento de la industria nacional

• *La actividad manufacturera se encontraría por debajo de 4 %.*

La Cámara Nacional de Industrias (CNI) evaluó la economía del país y advirtió que presenta señales de contracción (ralentización), por lo que la actividad manufacturera, se encontraría por debajo de 4 por ciento de crecimiento, en el primer cuatrimestre del año.

Sin embargo, el presidente Evo Morales en un reciente discurso dijo que la economía avanzaba a una velocidad mayor a 5 por ciento, e inclusive anunció el segundo aguinaldo para los trabajadores acti-

vos en esta gestión. La declaración fue inmediatamente considerada por la empresa privada del país, que sostiene a través de sus directivos que al momento resultaba prematuro hablar de ese beneficio.

El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia, Ronald Nostas, afirmó que su sector está imposibilitado de pagar el incremento salarial del 6% decretado por el Gobierno.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Obama visita Hiroshima con discurso antinuclear



EL PRESIDENTE BARACK OBAMA (C), Y EL PRIMER MINISTRO NIPÓN, SHINZO ABE (I), ASISTEN A UNA OFRENDA FLORAL EN EL PARQUE DE LA PAZ, EN HIROSHIMA (JAPÓN).

La memoria de lo que ocurrió en Hiroshima "no debe desvanecerse nunca", puntualizó el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, quien rindió ayer un conmovedor homenaje a los cerca de 140.000 muertos que dejó la primera bomba atómica, y a todos los caídos en las guerras.

Ante la presencia de varios representantes de los hibakusha, los supervivientes, el primer Presidente estadounidense en ejercicio visitó el escenario de la bomba que lanzó su país el 6 de agosto de 1945, por lo que reiteró su llamamiento a un mundo sin armas nucleares y a que la humanidad aprenda de sus errores para evitar nuevas guerras.

Acompañado del primer ministro japonés, Shinzo Abe, y en medio de un completo silencio en el Parque Memorial de la Paz, Barack Obama depositó una corona de flores ante el cenotafio y guardó unos segundos de silencio. Un momento cargado de emoción para los supervivientes, muchos de los cuales habían perdido ya la esperanza de llegar a ver en vida una escena así. Al fondo podía verse la Cúpula de la Bomba Atómica, el edificio en ruinas que sirve como recordatorio de lo que pasó hace 71 años.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

## Homenaje a Heroínas de la Coronilla

Al conmemorar el Día de la Madre, autoridades nacionales y departamentales rindieron homenaje a las Heroínas de la Coronilla que el 27 de mayo de 1812 resistieron a las tropas realistas en la colina de San Sebastián.

El vicepresidente Álvaro García Linera dijo que el 27 de mayo es una de las batallas más épicas, más heroicas que registra la Guerra de la Independencia, ya que mujeres desarmadas prefieren morir matando que rendirse vergonzosamente frente a los opresores.

Asimismo, se realizó la procesión de la imagen de la Virgen de la Merced y una solemne misa precedida por el arzobispo de Cochabamba, monseñor Oscar Aparicio.

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo



CON SALVAS DE FUSILERÍA, OFRENDAS FLORALES, ROSAS, TARJETAS Y ABRAZOS RINDIERON HOMENAJE A LAS MADRES DE LA CORONILLA, QUIENES EN 1812 RESISTIERON A LAS TROPAS REALISTAS EN LA COLINA DE SAN SEBASTIÁN.

## Ante rechazo de Trump ONU defiende pacto climático

La Organización de Naciones Unidas subrayó ayer la importancia del acuerdo climático de París después de que el aspirante republicano a la Casa Blanca Donald Trump prometiese "cancelar" el pacto si logra la Presidencia de Estados Unidos.

Aunque no quiso responder directamente a Trump, la ONU recordó ayer que el pacto es fundamental para el futuro del mundo.

"El acuerdo de París es uno de los logros claves que los líderes mundiales han hecho para asegurar que el planeta sea habitable para todos", dijo el portavoz Farhan Haq.

La administración de Barack Obama se ha comprometido, como China, a ratificar el acuerdo a lo largo de este año.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo